



Universidad Católica cae ante el equipo Pirata de Coquimbo.

Description

El equipo de fútbol de la Universidad Católica perdió hoy por la cuenta mínima como visita a los piratas de Coquimbo Unido, en la segunda fecha del torneo chileno de liga mayor.

Los cruzados volvieron a encender las alarmas por el pobre desempeño mostrado en la etapa final del campeonato anterior, a pesar de contar con un equipo competitivo y estar considerado como uno de los grandes a nivel nacional.

El choque, celebrado en el estadio Francisco Sánchez Rumoroso, tuvo un primer tiempo muy accidentado con muchas faltas entre ambos cuadros y al minuto 43 los universitarios quedaron con un jugador menos por la expulsión de Dylan Escobar.

Al 53' los números se igualaron sobre el terreno porque el pirata Alejandro Azócar vio la tarjeta roja tras una dura falta contra un rival.

Apenas transcurridos 10 minutos del incidente, Francisco Salinas filtró un pase muy bien aprovechado por Nicolás Johansen, quien anotó el único tanto de la tarde y le dio el triunfo a su equipo.

Un momento emotivo ocurrió antes de iniciar el compromiso, cuando los jugadores de los planteles masculino y femenino de Coquimbo entraron al terreno con una manta de apoyo a la joven Natsumy Millones, quien sufre un delicado estado de salud.

Esta semana la atleta se desvaneció durante un entrenamiento y tuvo un episodio de convulsiones, por lo cual fue llevada de urgencia a un hospital y allí los médicos decidieron aplicarle un coma inducido.

Durante los próximos días le reducirán los medicamentos para observar cómo reacciona, indicaron fuentes del centro asistencial.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025